

Ecopetrol aprobó proyecto para mejorar calidad de gasolina

Publicado en 25/03/2025 9:50 am

NACIÓN



Compartir



La Junta Directiva de **Ecopetrol** aprobó la ejecución del proyecto de Línea Base de Calidad de Combustibles (LBCC), que permitirá la producción de gasolina con una calidad de talla mundial.

El proyecto contará con una inversión cercana a los 1.200 millones de dólares y busca mejorar la calidad del diésel y la gasolina para aportar a la protección del ambiente y la salud de los colombianos.

Según **Ecopetrol**, la meta es que en el 2030 la gasolina llegue a 10 partes por millón de azufre (ppm) y tenga un mayor octanaje, lo que facilitará a su vez el ingreso al mercado nacional de parque automotor de última tecnología y en consecuencia lograr la reducción de emisiones al ambiente.

"Los cálculos indican que con este proyecto se podrían reducir las emisiones de CO₂ (generadoras del cambio climático) en aproximadamente 4,5 millones toneladas al año, lo que equivale a sembrar cerca de 207 millones de árboles anualmente, y a disminuir en 5,3% las emisiones de CO₂ equivalente del país", destacó **Ecopetrol**.

Además, este proyecto que se desarrollará en la Refinería de Barrancabermeja también logrará la reducción de la emisión de otros contaminantes como el óxido nitroso (NO_x), el óxido de azufre (SO_x) y el monóxido de carbono (CO) en unas 90 mil toneladas al año, lo que equivale al 2,7% de las emisiones de estos agentes.

"Este es un gran proyecto con el que la Refinería continuará siendo la más sostenible de América Latina. Se habilitan los procesos y la transformación de los mismos para mayor autonomía de su producción, para generar gasolinas más limpias, menos pesadas y para la descarbonización que hace parte de la transición energética", argumentó el presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa.

/Colombia

Compartir



← ANTERIOR

¿Cuál es la causa del desabastecimiento de medicamentos en Colombia?: gremio señala al responsable

SIGUIENTE →

«Los riesgos fiscales de Colombia son peores de lo que pensábamos»: dura advertencia de Bank Of America a inversionistas



Página oficial del periódico
HOY DIARIO DEL MAGDALENA

Fundado el 29 de julio de 1993
¡Noticias de Santa Marta, el Magdalena y el
Mundo!

[Términos y Condiciones](#)
[Políticas de privacidad](#)
[Política de eliminación de datos](#)

SOBRE NOSOTROS

• Dirección:

Distrito Turístico Cultural E Histórico,
Cra. 4 #19 - 49, **Santa Marta, Colombia**

• Email:

gerencia@hoydiariodelmagdalena.com.co

• Teléfonos:

Gerencia 5-4317609
Departamento de Publicidad: 5-4214171
Suscripciones y Circulación: 5-4214200
Conmutador PBX 5-4214171

• Información Adicional:

NIT: 819.004.091-1
Razón social: EDITORA DE MEDIOS SAS
Medio afiliado a AMI.

